笑顔の花咲く 活力ある学校

ビオトープボランティアの方々には、六月・七月の第一土曜早

第18号 平成18年7月30日

寒河江市立南部小

充実の 学 期

ありがとうございました

は七十三日)の一学期は充実しておりました。 六十八名の新入生と七名の先生方を迎え、七十四日間(一年生 安食 洋一

らんぼ学習、四年生は秘伝豆、五年生は田んぼで米栽培、六年牛 はジャガイモ、そのほか花壇への花植えがありました。 ビオトープを活用しての「いのちの学習」を進めることができま した。一年生はサツマイモ、二年生はつるり里芋、三年生はさく 各学年で、フラワークラブや畑や田んぼの先生にお世話になり、

時に作業をしてくださるそうです。ありがとうございます。 朝作業をしていただきました。これからも毎月第一土曜日午前六 一・二年生の朗読発表会にはたくさんのお家の方々が聞きに来

上げていただきました。 相撲大会、しんぼく学級にもほとんどの方々が参加され、 盛り

せみの声 みんなの声より 大きいな

てくれました。暗唱に力がありました。

ました。 子見守りボランティアや地域の方々のお蔭で下校時も安全であり なく登校することができました。また、交通指導員さんや南部っ 八年生を中心とした通学班長さんの指導の下、新一年生も事故

だりしてくださいました。 ンティアがあり、子ども達を読書好きにしたり、豊かな心を育ん 隔週金曜日には、みなみおはなしかごの皆さんによる朗読ボラ

> 声援、ご指導いただきますよつお願い申し上げます。 カップ、男子一〇〇〇M優勝落合亮太君、八〇〇M優勝鈴木智帆 ある学校」になっていると、内外から評価をいただいております。 いました。お蔭で南部小学校は「響き合い 笑顔の花咲く 活力 さんがそれぞれカップを手にし、四つの優勝カップを勝ち取り、 栄光の座につきました。 そのほか上位入賞多数も光りました。 夏休み中におきましても、皆さまから子ども達へたくさんのご 地域やお家の方々のたくさんのご協力、ご声援ありがとうござ

七月の俳句

二年

三年 夏休み 今年も行くぞ 高せ山 やきとりを 楽しく食べた 夏まつり ひまわりが うちいちめんに さいてほしい ランドセル せおったところが あせだらけ かぶと虫(今年も父と)つかまえる かぶと虫、スイカの上で、ひるね中 かぶと虫 あかりにさそわれ とんできた 夏の空 なきごえひびく せみのこえ かぶと虫 すいかかかえて 丸かじり 加大古鈴 大中宇太 藤 竹 城 木 江 野 健太郎 真 杏 智健天 峻 琴 湧 治 奈 裕 太 司

すし食べて しょうらいなるか すし屋さん 月下美人 夜中に咲くよ ひっそりと 弟と にらめっこして 汗をかく ひまわりが きれいに咲いて おどりだす さわガニと いかでつなひき わたしかつ お母さんうれしくなるよこがね虫 せみがなく わたしもまねして ないてみた キャベツの葉 くっついているかも よう虫が 一ラの花 水をあびては しんかする 須 須石古中佐渡横 藤川城村 藤 辺 山 早佑梨 理 里 円 円 唯 真伽 実 香 那 来 由 弘 歩 香 空

とつぜんの

海に行き 貝をひろって かざりつけ

ラベンダー ハチがぶんぶん やって来る すず虫の 雨いりに 海の家 ザザーンと音が きもちいい いいにおい わたしのすきな ラベンダ 元気がいいねかえるさん 鳴き声聞いてねむる夜

絵製香

克

涼

海開き 夏の夜 こうもりバサバサ 飛んでいる かたつむり一雨がふるたびわらってる 著い日が 続いて私 まっくろけ **暑祭り ヤキソバ食べて もり上がる** 一口で中玉トマトをガブリとね みんなが飛びこむ水の音

五年

海水着 今年はなんだか 小さいな 夏の朝 じめじめしていて シャワーあび ひまわりは 私と一緒に 背くらべ 夏の夕 今日も終わりと ささやいて デネブ見て 心も光る 夏休み ひまわりは みんな笑顔 くれるんだ お姉ちゃん夏期講習で汗流す 暑い日も 気持ちを変えて がんばろう ボツボツと 音を響かせ 夏の雨 スベリヒユ 元気をくれる 登下校

自まんげに 真っ赤なトマトを 丸かじり 朝顔や さわやかな空気 吸っている となりん家キャベッと笑顔を分けに来る 宝箱 いっぱいつまった 夏休み おじぎ草 つられて私も こんにちは てんとう虫 手の上乗って 一休み 風鈴の 音が風を 呼んでいる 雨にニャンコも雨やどり 五十嵐 阿佐鈴高 高 渡 安菅 長 菊 遠 丹 森 \blacksquare 尾 岡 野 野 食 地 藤 竹 \blacksquare 部 藤 木橋橋 邊 佑衣子 智 文 真 夢 冴 H 美 礼 有 空 太

六年生は、五月の市陸上では記録会で、 男・女リレーで二つの

むし暑く はだかになって 横になる 高 鈴 金 逸 古高佐 白阿 見 城 橋 藤 田部 谷 木 澤 地 部

五十嵐 晃太朗 あずさ か

甚郎

生 奈

久留実 明日香 大成 つぐみ 花音 **-**真 帆 奈 紀 8月19日(土)は全国俳句(8・19)の日。家庭でも5・7・5をぜひどうぞ!

南部小のホームページが、第4回全日本小学校ホームページ大賞J-KIDS大賞2006山形県代表に選ばれました!

童女顔 残して食らつ メロンかな

うな重を ゆっくりついばみ 長話

いくつもの トンネルくぐって

浜遊び

学校評職員会報告

教

頭

小山三枝子

▽学校の予算は、かなり厳しい状況にあるので、大変ありがたい

糸トンボ

池にちょんちょん 一気に晴らす

尻を入れ

梅煕を うたた寝の

風鈴の おじぎ草 いつもだれにも 礼儀よし マンゴウを 食べて感じる 夏の味 ハンモック 乗ったらすぐに 夢の中 かぶと虫 いつもの根性 見せてやれ 食べたもの 元気の源 メロンです 音色にいやされ ひと眠り

水風せん 当てて当てられ びしょぬれに

佐 阿 神 沖 逸 津 見 部 藤 野

恵梨香

貴 裕 賀

穂乃花

華

夕立に 歓声上げ駆け込む 子ども達

夏休み 大人もほしい リフレッシュ

吐息吸い込む。夏座敷

暗唱会

ふろあがり冷たい焼酎

グッと飲む

大人の部

夢 夢 **百澤紗也佳** 野 野 野 野 理弘 美空 継 継 継 木木木 木 3 3

母 父 木

いと考えている。

お孫さんの姿をみてもらい、話題のきっかけづくりにしていきた

友

○朝食をしっかりと

ちんとつけていくことが、家庭の役割でないか 学年に多いようだ。早寝・早起き・朝ご飯という生活リズムをき ◇朝の様子をみていると、 元気のない子が見受けられる。 特に高

以上いた。このことから考えても、 ▽健康指導部で生活アンケートを行った結果、ほとんど朝食たべ を痛感している。保護者の方にも呼びかけ、協力して進めていき ないという児童が若干名いたし、ときどき食べない児童は二十名 食育についての指導の重要性

○地域でする学校を

援していけば、もっと南部小の特色ある学校運営ができるのでな いかと考える。 ようなものを立ち上げ、年百円でも二百円でも協力金を集めて支 を支えていかなければなくなるのでないだろうか。学校後援会の ◇市全体の財政が逼迫している中、財政的な面でも、地域は学校

教育ボランティアとして、また 声である。地区の方々からは 支援頂き感謝している。これか 子ども一一〇番・見守り隊や防 らもよろしくお願いしたい。 犯協会等の立場からと、いつも



りを求めなかったりということはないだろうか。もっと自分が歩

いてきた人生を語り、共に働き、関わりを深めていく必要がある

◇お年寄り自身が遠慮しすぎて、孫に何も言わなかったり、関わ

▽学校では、祖父母も参加できる授業を計画していき、学校での

もお知らせいたします

)祖父母の権限の復活を

員の方から貴重なご意見をいただきましたので、地域の皆さんに

六月 干八日

(水)に開かれた学校評議員会では、十人の評議

教室のまど

1年1組道徳「アサ ガオさんおおきくなあ

■身の回りの自然

(環境)に興味を持ち

積極的にかかわる授業 の1コマです。

たします。(ひ)

学校低八六—1 四四三

よりよい読書指導のために

〜図書のデータ・ベース化を進めています〜

き、子どもたちの読書指導に生 個人の(学年ごとの)読書傾向 ります■その本の貸し出し状況 かすことができます■今年の夏 括管理で、貸し借りが簡単にな ベース化を進めています■図書 などが簡単に把握することがで 室の本をコンピュータによる ■今年度、図書室の本をデータ



で行うために、本の長期貸し出しを行いません■のベ七十五名の みなさん、ボランティアに応募してくださった保護者のみなさん は、その作業を教職員、PTA母親素員、みなみおはなしかごの たいと考えています さん、お忙しい中本当にありがとうございます■二学期には、デ 万かがお手伝いしてくださることになりました■ご協力頂ぐみな -タベース化が完了し、 新たな読書指導の取り組みを考えていき (図書主任・工藤史子)

■武田詩子さん(高屋)から、 の授業をしていただきました

体験多く、楽しい 事故のない夏休みに

温かい目配りをお願いい なります■地域の方の、 ■七月二十八日から八月 一十一日まで夏季休業に

南部小ホームページは更新率93%。南部小の「元気」があります!URL http://academic3.plala.or.jp/nanbu/